



Hinter Züri rännt stehen mit Marianne Haller und Robert Peterhans zwei Leute mit einer Passion fürs Laufen als Gemeinschaftserlebnis. Das Engagement für den niederschweligen, offenen Zugang zum Laufen in der Gruppe begann im Jahr 2000 aus dem Frust über das bestehende Angebot in Zürich, das damals fast ausschliesslich mit dem Leistungsdenken und den Verpflichtungen klassischer Sportvereine verknüpft war.

2000 - 2003 Lancierung und Leitung von Wollishofen rennt (Ines Langenegger, Robert Peterhans). Schweizweit erster regelmässiger Sonntagslauftreff, anmelde-, mitgliedschaftsfrei und kostenlos zugänglich.

2003 - 2015 Lancierung, Leitung und Ausbau von CityRunning (Ines Langenegger, Marianne Haller, Robert Peterhans). Jährlich mehr als 200 Lauftreffs und Specials mit bis zu 300 Teilnehmer/innen. Alle Angebote frei zugänglich.

2003 Lancierung 1. Marathon PreRun - 30 km Long Run entlang der Zürich Marathon Strecke.

2013 Sportpreis Kanton Zürich für das Projekt CityRunning.

Ende 2015 Weitergabe von CityRunning.

Anfang 2016 Lancierung und Leitung von Züri rännt (Marianne Haller, Robert Peterhans). Realisation von neuen Ideen. Gesamtes Angebot frei zugänglich.

2017 Sportpreis Stadt Zürich Kat. Sportförderung.

Juni 2018 1. Züri rännt Plogging.

Oktober 2020 1. Züri rännt multikulturell - zuerst 14-täglich, heute wöchentlich

2021 Neuer Webauftritt mit Stärkung des Züri rännt Blogs.

2022 IGORA Umweltpreis fürs Züri rännt Plogging.

2023/24 Teilnahme als Freiwilligenorganisation an AOZ und UNHCR Vernetzungstreffen.